



Queridas familias y colegas del D51,

A medida que concluimos nuestra sexta semana de clases, es un momento adecuado para reflexionar sobre nuestro progreso hasta ahora. Durante estas primeras etapas del año académico, nuestros estudiantes, personal y familias han demostrado adaptabilidad y determinación. Así como las hojas cambian con las estaciones, ustedes han abrazado las transiciones que vienen con nuevas escuelas, nuevos maestros y nuevos salones de clases, enfrentando tanto oportunidades como desafíos con entusiasmo. Mirando hacia el futuro, sigamos llevando el espíritu de esta nueva temporada con nosotros, manteniéndonos comprometidos con nuestros objetivos educativos y alcanzando nuevas alturas, tanto como distrito como individuos.

Septiembre siempre trae un sentido de comunidad e inspiración mientras nos relacionamos con nuestros estudiantes, personal y familias más allá de las paredes escolares. Esta semana, tuvimos el privilegio de observar su dedicación en el campo de fútbol en el partido de Homecoming de la Escuela Preparatoria Grand Junction, disfrutar de tiempo de calidad con las familias en el Carnaval de Homecoming de la Escuela Preparatoria Central y unimos a la celebración de los logros estudiantiles durante la Ceremonia de Premios de la Escuela Preparatoria Fruita Monument. ¡Con solo unas pocas semanas restantes hasta el final del primer trimestre, estoy emocionado por ver qué más podemos lograr juntos!

Como recordatorio, todos los niveles de grado no tendrán clases el lunes debido al Día de Efectividad del Educador. Este día brinda a nuestros maestros y administradores del D51 una valiosa oportunidad para trabajar en sus objetivos de crecimiento individual y planificar cómo lograrlos.

Entrega del Libro de la Constitución por parte del Club de Leones

El 17 de septiembre, Estados Unidos conmemoró el Día de la Constitución, que marca la histórica firma de la Constitución de Estados Unidos el 17 de septiembre de 1787. Continuando la tradición, en celebración de esta ocasión significativa, el Club de Leones de Grand Junction generosamente proporcionó una copia de la Constitución a cada estudiante de octavo grado del D51.

Esta significativa y generosa donación de copias de la Constitución en inglés y español enfatiza la importancia de los derechos naturales otorgados a cada ciudadano de Estados Unidos. Sirve como una herramienta educativa para nuestros estudiantes de octavo grado y los guía para comprender las libertades y derechos que disfrutan hoy, gracias a los esfuerzos y sacrificios de quienes vinieron antes que nosotros. Deseo dar mis agradecimientos al Club de Leones de Grand Junction, los cuales son Socios Comunitarios Comprometidos y que brindan a nuestros estudiantes la oportunidad de aprender y mantenerse comprometidos con la riqueza de nuestra historia estadounidense.

Escuela Primaria Clifton - Adventure Vision

El miércoles, la Escuela Primaria Clifton proporcionó una necesidad esencial para muchos de sus estudiantes: exámenes de ojos gratuitos a través de un programa llamado Adventure Vision.

Adventure Vision, es un programa creado por el linebacker de la NFL Von Miller, tiene como objetivo proporcionar a los niños de áreas económicamente desfavorecidas acceso a un examen de la vista gratuito y, si es necesario, un examen de la vista gratuito realizado por optómetras y oftalmólogos voluntarios.

La Visita de Adventure Vision de Von Miller a la Escuela Primaria Clifton dejó una impresión duradera en la comunidad escolar de Clifton y reforzó la idea de que con trabajo arduo, dedicación y pasión, cualquiera puede lograr grandes cosas.

Un caluroso agradecimiento a la Directora Amy Shepard y su equipo por brindar a sus estudiantes acceso a recursos que apoyan su continuo crecimiento educativo. Gracias por seguir involucrando, capacitando y empoderando a nuestros estudiantes para una exitosa formación educativa dentro del D51 y prepararlos para el éxito más allá del salón de clases.

Feria de la Escuela Preparatoria Central

Este año, la Escuela Preparatoria Central adoptó un enfoque creativo y centrado en la comunidad para sus celebraciones de homecoming al reemplazar su tradicional desfile de homecoming con una emocionante Feria de homecoming, ¡y fue divertido para todos los involucrados!

La administración de la Escuela Preparatoria Central buscaba una forma de involucrar mejor a sus estudiantes y familias en las festividades de homecoming, así que organizaron una feria que dio la bienvenida a estudiantes y permitieron a cualquier persona en la comunidad participar. El evento fue un gran éxito, con estudiantes, personal y familias del D51 uniéndose a la diversión a través de varios juegos, actividades, deliciosa comida y mucho más.

Gracias a la Directora Arledge y su personal por ir más allá, trabajar para involucrar a sus familias en diferentes maneras y cultivar un sentido de comunidad. ¡Estamos emocionados de que el evento continúe en el futuro!

Ceremonia de Premios de la Escuela Preparatoria Fruita Monument

El miércoles, la Escuela Preparatoria Fruita Monument llevó a cabo su ceremonia de premios para honrar a los estudiantes por su excelencia académica.

Este evento anual celebra y reconoce los destacados logros académicos de nuestros estudiantes. Es una ocasión para reconocer a aquellos que han logrado un promedio en las calificaciones de 3.5 o superior durante el año anterior. ¡Este año, la Escuela Preparatoria Fruita Monument honró a un impresionante total de 521 estudiantes por su dedicación excepcional a sus estudios, un logro increíble!

Para honrar a estos estudiantes, los que son galardonados por primera vez reciben una prestigiosa carta académica en reconocimiento a su destacado promedio de calificaciones. Aquellos que mantienen su rendimiento excepcional durante un segundo año reciben un pin académico, y para los galardonados por tercer año, una estrella dorada significando su continua excelencia académica. Y si mantienen un promedio de calificaciones de 3.5, obtendrán la distinción de llevar un gallardete dorado en su ceremonia de graduación, simbolizando su notable compromiso con su desarrollo educativo.

Continúo impresionado por la dedicación de nuestros estudiantes en sus logros académicos. Felicidades a todos los estudiantes de la Escuela Preparatoria Fruita Monument que recibieron reconocimiento en esta ceremonia de premios, un honor realmente merecido.

Deseo felicitar al Director Klumire y la administración de la Escuela Preparatoria Fruita Monument. Su invaluable apoyo y orientación a estos estudiantes, su liderazgo y su compromiso de involucrar, capacitar y empoderar a cada estudiante, cada día, continúan llevando a sus estudiantes hacia el éxito, prosperando académicamente, emocionalmente y socialmente.

La Ceremonia de Pinwheels for Peace Assembly de la Escuela Primaria Thunder Mountain

El jueves, la Escuela Primaria Thunder Mountain celebró el Día Internacional de la Paz con su 6ta Asamblea Anual Pinwheels for Peace Assembly. La paz significa abrazar la diversidad y celebrar nuestras diferencias mientras trabajamos juntos para crear una sociedad más inclusiva, y en conmemoración de este día, varios de nuestros Mountaineers de la Escuela Primaria Thunder Mountain se pusieron frente a sus compañeros y compartieron lo que la paz significa para ellos.

Durante la presentación, la Sra. Birely, una dedicada maestra de segundo grado y la organizadora de la celebración Pinwheels for Peace Assembly, enfatizó que la paz no es simplemente un concepto limitado a un solo día, sino un compromiso firme que se eleva por encima de todas las diferencias. Luego, nuestros Mountaineers de la Escuela Primaria Thunder Mountain compartieron lo que la paz significaba para ellos, ¡y escuchamos respuestas realmente asombrosas! Los estudiantes hablaron sobre lo que significa tener paz, lo que significa difundir la paz y compartir una sensación de tranquilidad y armonía. Hablaron sobre tener comprensión y empatía y desalentar el conflicto y el odio.

Nuestros maestros y personal trabajan arduamente para cultivar una cultura de pertenencia y aceptación en el Distrito 51. ¡Mi más sincero agradecimiento a la Sra. Birely y a la administración de la Escuela Primaria Thunder Mountain por trabajar incansablemente para cultivar un ambiente donde cada estudiante experimenta una sensación de paz, compasión y pertenencia dentro de la comunidad del D51!

La Fundación Distrito 51 Foundation otorga becas para el aprendizaje profesional

Estoy emocionado de compartir con todos ustedes que la Fundación del Distrito 51 recientemente reveló a los últimos beneficiarios de la 12ª ronda de becas para el Aprendizaje Profesional. En una demostración de su continuo compromiso con el crecimiento y desarrollo de nuestro personal del Distrito 51, la Fundación D51 otorgará subsidios por más de \$15,000 a 53 miembros del personal que concursaron.

La Fundación D51 reconoce el papel fundamental que desempeña el aprendizaje profesional en el avance del crecimiento académico de nuestros estudiantes del D51, alineándose directamente con una de nuestras 3 Áreas Prioritarias en nuestro plan estratégico impulsado por la comunidad: Personal Preparado y Apoyado.

Vale la pena señalar que la Fundación recibió solicitudes de becas que superaron los \$136,000, destacando el entusiasmo y la dedicación de nuestros educadores para mejorar sus habilidades profesionales. Desde el inicio de este programa en 2018, la Fundación D51 ha contribuido con orgullo más de \$125,000 para apoyar a 311 miembros del personal del Distrito 51 en su búsqueda de oportunidades continuas de aprendizaje profesional. Gracias al Dr. Christensen y nuestra Fundación D51 por esta inversión en nuestro personal y su dedicación a fomentar la mejora continua y la excelencia dentro de nuestra comunidad educativa.

Segunda Oportunidad para Solicitar la Iniciativa DonorsChoose

Hace unas semanas, les compartí que el Departamento de Educación de Colorado (CDE, por su sigla en inglés) y DonorsChoose están colaborando para asignar \$11 millones de dólares para ayudar a la educación pública desde preescolar hasta el 12º grado en la lucha contra los retrasos en el aprendizaje causados por el COVID-19. Esta iniciativa permite a los maestros que califiquen la capacidad de adquirir materiales necesarios para el salón de clases hasta \$1,000 dólares por maestro, siempre y cuando los fondos estén disponibles. Esta semana, recibimos una actualización de la Comisión de Educación, la Sra. Cordova, quien anunció una oportunidad adicional para que los maestros de Colorado accedan al programa DonorsChoose.

La iniciativa de DonorsChoose ahora está asignando un adicional de \$6.7 millones de dólares del Fondo de Ayuda de Emergencia para la Educación del Gobernador (GEER, por sus siglas en inglés), combinado con un adicional de \$422,000 dólares en fondos de ayuda para el COVID-19 del CDE, lo que eleva el total a \$7.1 millones de dólares. Esta segunda ronda de financiamiento se basa en la exitosa colaboración con DonorsChoose en agosto, donde el CDE y DonorsChoose distribuyeron \$11 millones de dólares en fondos federales de recuperación por el COVID-19, otorgando apoyos por \$1,000 dólares a más de 2,300 maestros de Colorado en solo ocho días.

Los maestros pueden comenzar a enviar solicitudes de proyectos hasta el 28 de septiembre o hasta que se agoten los fondos. Animamos a todos nuestros maestros a aprovechar esta increíble oportunidad, pero es importante hacerlo rápidamente, ya que el CDE anticipa que estos fondos serán muy solicitados y se distribuirán rápidamente.

Informe del Comité de Disminución de Matrícula en Primaria

La culminación de los esfuerzos del Comité de Disminución de Matrícula en Primaria marcó un hito significativo en nuestro compromiso continuo de abordar el problema de la disminución de matrícula en el nivel de primaria. El trabajo dedicado y el análisis exhaustivo del comité se reflejaron en un informe completo presentado a la Mesa de Educación el martes por la noche.

El informe del Comité de Disminución de Matrícula en Primaria describe los desafíos actuales planteados por la disminución de matrícula en nuestro distrito y ofrece cinco vías para abordar este problema de manera proactiva. Se puede encontrar una copia de este informe aquí, y puedes ver la reunión completa de la Mesa de Educación en línea aquí.

A medida que avanzamos en nuestros esfuerzos por encontrar las soluciones más efectivas y viables para la disminución de matrícula, continuaremos informando a nuestros estudiantes, personal, familias y comunidad sobre la dirección que estamos tomando y el progreso que estamos logrando.

Simposio de Innovación en Atención Médica

El martes tuvo lugar el Simposio de Innovación Médica inaugural de Grand Junction. Tuve el privilegio de participar en un panel durante este evento impulsado por la comunidad, y mientras participé me dio una sensación de esperanza de que nuestra comunidad se dirige colectivamente en la dirección correcta en nuestra búsqueda de abordar los desafíos de salud mental y conductual que existen para nuestros estudiantes. El Simposio de Innovación en Atención Médica es un evento que tiene como objetivo unir la experiencia de expertos en atención médica y la innovación de miembros de la comunidad local en atención médica, políticas y salud pública. Este simposio reunió a personas clave y organizaciones locales, cada uno aportando su experiencia en diferentes aspectos de la atención médica, enfatizando la importancia de unir a nuestra comunidad para abordar los apremiantes desafíos de salud mental. En su núcleo, el objetivo principal del simposio fue desarrollar metas prácticas y alcanzables que realmente puedan mejorar los resultados de salud en el Grand Valley.

También tuve la oportunidad de hablar en el evento en un panel junto al Sheriff del Condado de Mesa, el Sr. Rowell, y el CEO de Mind Springs, el Sr. John Sheehan, sobre el estado actual de la salud mental y el bienestar de los estudiantes, y el personal dentro del Distrito 51, así como nuestros esfuerzos continuos para mejorar el apoyo a las necesidades de salud mental de nuestra comunidad del D51.

En conjunto, el diverso grupo de partes interesadas presentes compartió los problemas con los que estamos lidiando y cómo podríamos priorizar estos problemas y trabajar juntos para encontrar soluciones que apoyen a nuestra comunidad. Juntos, podemos encontrar formas de abordar las necesidades de salud y bienestar de nuestra comunidad de manera que tengan un impacto duradero en el futuro. Gracias al Daily Sentinel y a los patrocinadores que ayudaron a organizar el evento.

Próximos Eventos

- Destile de Homecoming de Fruita Monument
- Sábado, 23 de septiembre, Circle Park, 10 a.m. a 12:00 p.m.
- Celebración de la Herencia Hispana
- Sábado, 23 de septiembre, Parque Las Colonias, 4:00 - 9:00 p.m.
- ¡Celebremos la vitalidad de la cultura hispana en el 1er Festival Anual organizado por la Alianza Latino-Anglo y el Departamento de Parques y Recreación de la Ciudad de Grand Junction! Este evento contará con varios vendedores, un muralista en vivo creando obras de arte en el lugar, música en vivo cautivadora, animadas danzas, deliciosa comida, castillos inflables ¡y mucho más!
- Festival de Bandas de Marcha de Colorado
- Sábado, 30 de septiembre, Estadio Stocker
- Únete a nosotros para este evento inolvidable en el que bandas de todo Colorado vienen a mostrar su primera actuación ante un panel de diez jueces, con el objetivo de mejorar su presentación antes de la competencia regional, un evento crucial para la clasificación estatal.

Mantente informado y al tanto de todo lo que sucede en D51:

- Programación de Atletismo de Otoño
- Próximos Eventos del Distrito

Resumen de la Mesa de Educación

El 19 de septiembre, la Mesa de Educación celebró una mesa de trabajo en el salón de reuniones Harry Butler.

Estos son algunos de los aspectos más destacados de la Reunión de Negocios de la Mesa de Educación que tuvo lugar el martes por la noche.

- La Mesa de Educación reconoció y conmemoró el Día del Patriota, que se observa anualmente el 11 de septiembre.
- La Mesa de Educación reconoció a varios estudiantes y miembros del personal por sus destacados logros.
- Family, Career, and Community Leaders of America (FCCLA). Postulados esta: La Escuela Preparatoria Fruita Monument
- Premios Bobby G Theatre
 - Newsies: Cor Destacado
 - Newsies: Estrella Emergente
 - Newsies: Premio Especial de Logro en Apoyo de Padres
- Jugador del Año del Béisbol de la Liga del Suroeste y Entrenador del Año
- Entrenador del Año de Lacrosse Masculino
- Jugador del Año y Entrenador del Año de Lacrosse Femenino de la Liga del Suroeste
- Ganadores del Estado de Colorado en Atletismo
- Certificado de Logro por Excelencia en Informes Financieros
- El Superintendente Dr. Hill proporcionó una actualización sobre el progreso del Centro de Salud de la Escuela Preparatoria Grand Junction y la posición actual del distrito en el proceso. Amplió sobre la Solicitud de Propuesta (RFP, por sus siglas en inglés) que el distrito emitió para atraer posibles proveedores de centros de salud y mencionó la formación de un equipo encargado de evaluar la ubicación más adecuada para el centro. Este equipo lideró el esfuerzo en el desarrollo de una lista de ventajas y desventajas para cada sitio potencial. Después de una consideración exhaustiva, el distrito determinó que la ubicación ideal para el Centro de Salud sería dentro de la estructura principal de la nueva Escuela Preparatoria Grand Junction. Cabe destacar que la Clínica Marillac fue el único proveedor que respondió a la RFP y será el proveedor en el futuro. D51 se comprometerá con Marillac Health para crear un MOU antes de que el centro de salud abra en el otoño de 2024.
- Además, el Superintendente Dr. Hill ofreció una descripción detallada de los extensos esfuerzos emprendidos por el Comité de Disminución de Matrícula en Primaria (EDEC, por sus siglas en inglés). Este comité, que concluyó su trabajo a mediados de septiembre, desempeñó un papel fundamental en la finalización del Informe del EDEC que el Dr. Hill presentó durante la reunión del 19 de septiembre. Durante su presentación, el Dr. Hill proporcionó una revisión integral de los factores que contribuyeron a los desafíos actuales de matrícula en el distrito, arrojando luz sobre las medidas proactivas que se han implementado para abordar este problema.

Además, revisé el proceso integral a través del cual el comité llegó a cinco vías recomendadas para abordar la disminución de matrícula. Estas recomendaciones están destinadas a la consideración de la reunión de la Mesa de Educación mientras deliberan sobre la mejor manera de abordar este desafío como distrito. Para aquellos interesados en profundizar en este informe, se puede acceder a una copia aquí.

- Asuntos de Negocios
 - Resolución de la Asociación de Actividades de Escuelas Preparatorias de Colorado (CHSAA, por sus siglas en inglés) - Aprobada
 - Resolución para Aprobar el Contrato para la Evaluación de Instalaciones con Hord Coplan Macht, Inc. - Aprobada
- Discusión Abierta de la Mesa de Educación
- Reuniones Futuras
 - 3 de octubre de 2023, Salón de Reuniones Harry Butler, 5:00 p.m., Sesión de la Mesa de Educación
 - 4 de octubre de 2023, Escuela Fruita 8/9, 5:00 p.m., Reunión Pública de Reconfiguración de Fruita
 - 5 de octubre de 2023, Escuela Preparatoria Redlands, 5:00 p.m., Reunión Pública de Reconfiguración de Fruita
 - 10 de octubre de 2023, Salón de la Junta Harry Butler, 5:00 p.m., Reunión Especial de la Mesa de Educación
 - 11 de octubre de 2023, Reunión Virtual 5:00 p.m., Reunión Pública de Reconfiguración de Fruita
 - 14 de octubre de 2023, Cafetería de la Escuela Primaria Dos Rios, 9 a.m., Café con la Mesa de Educación
 - 17 de octubre de 2023, Salón de Reuniones Harry Butler, 5:00 p.m., Reunión de Negocios de la Mesa de Educación
 - Temas de la Agenda de Reuniones Futuras
- Cierre

Brian Hill
Dr. Brian Hill
Superintendent of Schools
Mesa County Valley School District 51
brian.hill@d51schools.org
970.254.5193

